

DIAGNÓSTICO GRAVE

CAPÍTULO 16:

Asumiendo el diagnóstico

Frente al diagnóstico de una enfermedad grave o crónica, la persona puede sentir tristeza, enfado, rabia o incredulidad. Como cuidadores, debemos apoyar a la persona que está viviendo este impacto emocional y facilitar espacios de desahogo. Ayudar a reunir las dudas que se plantean y acompañar en la planificación de las próximas consultas con el profesional sanitario de referencia, también es una forma de cuidar.

SIGUE ESTOS CONSEJOS:

- ✓ Respetar el tiempo que la persona necesita para asimilar la noticia mostrando tu apoyo y disponibilidad hacia la persona enferma.
- ✓ No es conveniente la búsqueda de información no contrastada en internet.
- ✓ Acompaña en la búsqueda de una segunda opinión profesional si es necesario.
- ✓ Ayuda a redactar un listado de dudas y preguntas para consultar con el profesional sanitario.



Escanea este código con el móvil para ver el vídeo de este capítulo.



www.cuidopia.es



Un programa social impulsado por:

Johnson & Johnson

janssen
FARMACÉUTICOS DIVISIÓN DE
Johnson & Johnson

